
令和４年度 第１回岡崎市農業振興ビジョン推進委員会 会議録

１ 開催日時

令和４年６月 29 日（水） 13:30～15:30

２ 開催場所

岡崎市役所西庁舎 ７階 704 号室

３ 出席者

 ⑴ 委員 

祝田学、羽根田正志、天野�伸、川澄幸浩、米津文子、加藤智子

（欠席者：杉浦ちかよ）

 ⑵ 事務局 

経済振興部長：鈴木洋人、経済振興部技術担当部長：鈴木康弘、

農務課長：正村保、農務課副課長：杉山聡、

農務課農政係：夏目俊彦、杉浦一子、畔柳雄基

４ 会議次第

報告事項

１ ユニバーサル農業推進部会について

議題

１ 岡崎市農業振興ビジョン 2030（農業振興計画・都市農業振興計画）アクションプラ

ン（前期）案について

２ その他

３ その他（みどりの食料システム法について）

５ 傍聴者

なし

６ 議事要旨

報告事項

令和３年９月 24 日に開催したユニバーサル農業推進部会の概要について、事務局か

ら説明。

議題

１ 岡崎市農業振興ビジョン 2030（農業振興計画・都市農業振興計画）アクションプラ

ン（前期）案について

重点事項別アクションプラン内容について、事務局から説明。

【各委員の主な意見・質疑】

〇祝田会長



表記の統一は後ほど行うのか。

（事務局）会議終了後修正する。

手持ち資料では現況等のデータが抜けている箇所がある。

（事務局）資料を配布した時点で数値が算出されていなかったものがある。現

在はデータ入力されている状態である。

〇羽根田委員

Ⅰ－24 において、前年度実施実績欄が空欄となっている。

（事務局）資料を配布した時点で数値が算出されていなかった。現在、売上額

以外は入力されている状態である。売上額が確定次第、入力を行う。

売上率、来客率が前年比を下回っているが、減り続けているのか。

（事務局）現況等のデータに記載されている。上下している状況である。

〇天野委員

岡崎おうはんの新規就農者はいるのか。また、就農させるための案はあるのか。

（事務局）中山間地域など小規模でも飼養を開始してもらえる生産者を考え

ている。

雛を提供する仕組みはあるのか。

（事務局）新規取組時には導入をする仕組みが存在する。

〇川澄委員

合歓木排水場について、作られてから川があふれることはなくなってありがた

い。今後も十分な機能が発揮できるよう、検査等継続してほしい。

西尾市に住んでいる方から、稼働タイミングを早めにしてほしいと要望があっ

た。

一部修正含み、原案どおり委員会として承認。（全委員承認）

２ その他

特になし

３ その他（みどりの食料システム法について）

みどりの食料システム戦略について、事務局から説明。

終了を宣言。


